



Adra se convirtió el pasado sábado en capital del bolillo, con la participación de más de 250 mujeres en el XV Encuentro provincial de Bolillo 'Ciudad de Adra', organizado por el Área de Mujer y la Asociación Inmaculada Marina. Las participantes, llegadas de distintos puntos de la provincia, compartieron una jornada de convivencia, mientras practicaban el arte del bolillo.

Las actividades comenzaron en la Plaza Alfonso Arcas, con la concentración de mujeres encajeras de bolillo. En este punto también tuvo lugar un desfile de las muestras de los talleres municipales, donde las participantes pudieron conocer los trabajos de las abderitanas como son bolillo, fribolité, corte y confección.

También tuvo lugar un sorteo de obsequios donados por establecimientos del municipio entre las participantes, entrega de reconocimientos y baile a cargo del grupo de la Asociación Inmaculada Marina. La jornada acabó con una comida de convivencia en el Hotel-Restaurante Rivera y Brao.

El alcalde de Adra, Manuel Cortés, visitó el encuentro para conocer el trabajo que realizan las encajeras y agradeció la participación de las 22 asociaciones en el encuentro, acompañado por concejales del equipo de Gobierno.

Cortés animó a "continuar fomentando esta tradición, sobre todo entre las nuevas generaciones" y afirmó que "gracias a la labor de estas asociaciones y a la dedicación de las encajeras el arte del bolillo perdura en el tiempo". Asimismo, trasladó su compromiso de "continuar apoyando el encuentro de bolillo", porque son unas jornadas en las que "se ponen en valor nuestras costumbres y en las que se brinda la oportunidad de compartir experiencias de intercambiar conocimientos".

Finalmente, agradeció la implicación constante de la Asociación Inmaculada Marina con la ciudad de Adra, organizando diferentes actividades a lo largo del año que benefician a los abderitanos.